

Fecha: 03-07-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: Bienes Nacionales invita a recorrer las Rutas Patrimoniales

Pág.: 20 Cm2: 258,1 VPE: \$401.034

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000

Favorabilidad: No Definida



Bienes Nacionales invita a recorrer las Rutas Patrimoniales

EN LA ARAUCANÍA. Panorama imperdible en vacaciones de invierno.

Bienes Nacionales de La Araucanía invita a recorrer las Rutas Patrimoniales que se encuentran en la Región, las que están en la zona costera, en la cordillera, zona lacustre y también en el valle.

Estas seis rutas tienen trazados con sus respectivos hitos y son gratuitas para quienes deseen hacer los trayectos.

La seremi Ámbar Castro indicó que "tenemos una alternativa especial para todos quienes no han salido en estas vacaciones de invierno, para que puedan recorrer estas Rutas Patrimoniales, que son gratuitas y que están emplazadas tanto en las provincias de Malleco como en Cautín, para disfrutar de los hermosos paisajes, la historia y tantos otros atractivos que tenemos en La Araucanía".

RUTAS NATURALES

Dentro de las rutas naturales existen tres actualmente y estas son la "Ruta Patrimonial Costa Araucanía", que contempla un trazado de 128 kilómetros, con 14 hitos, pasando por las comunas de Carahue, Nueva Imperial, Teodoro Schmidt y Toltén; "Lagos de La Araucanía, Península de Licán Ray", que tiene un trazado de 2 kilómetros en la localidad balneario de Villarrica, con 14 hitos, y "Araucanía Andina", que parte desde la plaza de Curacautín, pasando por Malalcahuello, hasta llegar a la ciudad de Lonquimay desde la zona precordillerana a cordillerana en la provincia de Malleco, con 129 kilómetros de extensión y 17 hitos.

"Estas Rutas Patrimoniales son gratuitas y están emplazadas tanto en las provincias de Malleco como en Cautín".

> Ámbar Castro Martínez, seremi de Bienes Nacionales

RUTAS CULTURALES

Pero eso no es todo, porque también está como opción "Padre Pancho Misionero de La Araucanía", que parte desde Freire, pasando por Villarrica, Pucón y Curarrehue, en un tramo de 160 kilómetros y 18 hitos; "Huellas de Pablo Neruda", trayecto que tiene 18 hitos y pasa por distintos lugares que fueron recorridos por el premio Nobel de literatura en Temuco, y "Budileufü, Boca Budi", que consiste en un circuito de 142 kilómetros de extensión, con 17 hitos y que comienza en la ciudad de Carahue, para luego bordear la ladera septentrional del río Imperial, la costa norte de la Región y circunvalar, finalmente, el lago Budi, único lago salado del continente.

Para todos quienes quieren visitar estas rutas y ver cada uno de los hitos, pueden ingresar al sitio web rutas bienes el donde está la descripción de cada una, región por región, las topoguías con sus descripciones y todos los detalles para hacer especial este periodo de vacaciones de invierno.